

DESDE EL FARO



PREVENCIÓN DE INCENDIOS FORESTALES

La imágenes de los incendios que afectaron al Ñuble y Bío-bío llaman a reforzar la prevención de los siniestros y a reducir situaciones de riesgo. En ese contexto el Departamento de Emergencias de la Municipalidad de El Tabo, junto a Conaf y Carabineros, realizaró un recorrido por el sector El Triángulo, para entregar información sobre medidas de cuidado a la comunidad. En la jornada se entregaron recomendaciones a vecinos y, además, se difundieron los números de contacto ante cualquier eventualidad.



ESPAZIO PARA LOS MÁS PEQUEÑOS

Risas, juegos y libros marcaron la inauguración de la primera Guaguateca de la provincia en la Biblioteca Pública N°68 Vicente Huidobro. Más de una decena de niños y niñas, acompañados de sus familias y autoridades locales, dieron vida a este espacio pensado para bebés y pequeños de 0 a 4 años, donde la lectura, el juego y las actividades sensoriales se viven de manera compartida, fortaleciendo vínculos afectivos desde los primeros años de vida.